

BIG ISSUE

11 Siswa SMAN 1 Kota Kediri Borong Lomba OSN 2023 Siap Bertanding di Tingkat Provinsi

Prijo Atmodjo - KEDIRI.BIGISSUE.ID

May 22, 2023 - 13:20



Kepala Sekolah SMAN 1 Kota Kediri Widayat, S.Pd, M.M usai penyerahan hadiah Juara OSN kepada 11 Siswa SMAN 1 Kota Kediri. (Foto: prijo)

KEDIRI - Kegiatan tahunan Olimpiade Sains Nasional (OSN) tahun 2023 yang diselenggarakan oleh Badan Pengembangan Talenta Indonesia (BPTI) UPT Kementerian Pendidikan. Dimulai dari seleksi tingkat sekolah, tingkat Kabupaten/Kota, tingkat Provinsi dan Nasional hingga Internasional.



Pelaksanaan OSN sendiri sudah dilakukan bulan April 2023 kemarin, untuk peserta diikuti SMA dan MA Kabupaten/Kota Kediri ada 1.500 peserta. Kemudian, mendapat nilai dari BPTI yang lolos ke Provinsi diambil Juara I, II dan III sebagai Juara Kabupaten/Kota Kediri.

Dan, hari ini Senin (22/5/2023) dilakukan Penyerahan Penghargaan Juara Olimpiade Sains Nasional (OSN) tingkat Kabupaten/Kota Kediri yang berlangsung di Gedung Serbaguna SMA Negeri 1 Kota Kediri.

Kategori Lomba ada 9, mulai Astronomi, Geografi, Biologi, Fisika, Kebumihan, Kimia, Ekonomi, Informatika Komputer dan Matematika.

Kacabdin Provinsi Jawa Timur Wilayah Kediri Ramli menyampaikan, kepada siswa siswa diharapkan belajar dengan semangat di tingkat Provinsi agar bisa lolos ke Provinsi dan bahkan bisa lolos ke tingkat Nasional.

"Dan, untuk pelaksanaan tingkat Provinsi tanggal 5-8 Juni 2023 di yang pelaksanaannya sekolahan masing-masing secara online, "ungkapnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Kota Kediri Widayat, S.Pd., M.M., menyampaikan, sangat senang dan bangga dengan capaian berhasil lolos 11 siswa-siswi SMA Negeri 1 Kota Kediri yang lolos Lomba OSN melanjutkan ke tingkat Provinsi Jawa Timur.

"Kami akan terus melakukan pembinaan dan bimbingan ke tingkat yang lebih tinggi. Dan, kami sangat berharap dari 11 anak juga bisa lolos ke tingkat Nasional, syukur-syukur bisa juara di tingkat Nasional, " harap Widayat.

Widayat juga minta doanya masyarakat, orang tua dan warga sekolah terutama alumni SMAN 1 untuk memberikan dorongan kepada adek-adek kita yang lagi berjuang untuk mengangkat nama baik SMAN 1 Kota Kediri.

"Karena bagaimanapun juga SMAN 1 adalah rujukan masyarakat di Kota Kediri untuk sekolah di SMAN 1 ini. Dengan harapannya mereka The Best, mereka dapat juara, akhirnya mengangkat nama sekolah, mengangkat nama Kota Kediri

dan Jawa Timur, " tuturnya.

Lebih Lanjut Widayat menambahkan, bahwa anak-anak yang lolos ke tingkat Provinsi dari pihak sekolah memberikan penghargaan, berupa bebas dari sumbangan komite selama 6 bulan.

Mereka yang berprestasi di OSN ingin masuk perguruan tinggi ada yang namanya Program Prestasi Olimpiade.

"Jadi anak-anak yang mendapatkan piagam Olimpiade masuk perguruan tinggi negeri itu lebih mudah, dibanding anak yang tidak punya piagam atau sertifikat, " ucapnya.

Sedangkan, untuk persiapan menuju Provinsi sendiri, Pihak sekolah mengundang perguruan tinggi dari UGM dengan memberikan pembinaan kepada anak-anak yang sudah berjalan 3 minggu.

"Harapannya sampai H -1 sudah selesai. Dan diperkirakan OSN tingkat Provinsi pelaksanaan pada bulan Juni 2023, kita menunggu jadwal berikutnya, " ungkapny.

Untuk diketahui, siswa siswi SMAN 1 Kota Kediri yang lolos di tingkat Provinsi. Yaitu, Mochamad Ay Rahman Juara 2 Bidang Geografi, Akbar Reyhan Fabian S dan Airlangga Rizkytama Putra Juara I dan II Bidang Informatika Komputer.

Disusul, Dava Dwi Ardiansah, Fransisca Ivana Putri dan Muhammad Ilham Rabbani meraih Juara I, II dan III Bidang Ekonomi.

Kemudian, Jauhar Najma Wigar Juara I Bidang Kimia dan Hasna Nur Aulia Juara III Bidang Matematika.